

一年のうちで最も過ごしやすい10月。今年はお天気の良い日も多く季節を感じながら外遊びを沢山楽しみました。子ども達のうがい手洗いも生活の中で定着しています。ご家庭のご理解とご協力をいただき、また様々な場面、様々な場所において、感染拡大予防のためご尽力を頂き、生活を支えていただいておりますことに感謝を申しあげます。

### おいも いっぱいほれたよ！

10月7日 きりん・ぱんだ・うさぎ・いもほり遠足

大型バスに乗って さあ しゅっぱ～つ！山科勧修寺農園へ！

バスガイドさんは先生たち！お話の読み語りを聞きながら、 楽しく農園に到着しました。荷物を置いてお芋畠へ！！軍手をはめてみんなで頑張って掘りました。きりんさんとぱんださんは一人三株ずつ掘ります。うさぎさんは一株を自分の力で掘り上げます。今年のおいもは大きく育っているかなあ？土がしまって少しほりあげるのに時間がかかりましたが、

「うんとこしょ！どっこいしょ！」「おいもの頭が出てきたよ！」

「すごいすごい」「うわあ！おいもさん つながっている！！」

「おおきなおいもだあ！」「赤ちゃんおいも！ かわいいおいも！」

みんなとっても頑張って掘りました。今年は、とっても暑い夏が続き芋の生育を心配しましたが、畠の方々のお世話でしっかり育っていました。沢山掘り上げてみんな大満足！お腹ペコペコ！今年は幼稚園外での食事は感染拡大予防のため控えていましたので、遠足でお弁当を食べるのも今年になって初めてです。手指の消毒もしっかりとし、お芋畠でも食べやすいようにとご家庭で工夫して作っていただいたお弁当を青空のもとでいただきました。とっても美味しかったよ。お昼からは農園を散策して秋をいっぱい見つけました。お芋のお味はいかがでしたか？残念ながら参加できなかったお友達もお庭で育てた幼稚園のおいもを 後日にお芋掘りしました。



ことりさんは、幼稚園のお芋をみんなで掘りました。

春から土嚢袋で育てた幼稚園のおいもも大きく育ってきました。「うんとこしょ どっこいしょ」 土からお芋がお顔を出して感激！ほりあげて感激！小さな手で一生懸命ほったよ！葉っぱやつる付きのお芋は各クラスの制作や絵画のモデルに大活躍してくれました！



## 秋 みいつけた！ 秋 てくてく おさんぽ！

お天気の良い日には、植物園や賀茂川や公園にお散歩に出かけたくさん遊びました。



植物園では、探検したり、秋のお花を楽しんだり。小枝、落ち葉、どんぐりも見つけたよ！



幼稚園のぶどうが今年はとても  
沢山実をつけました。きりんさん  
達がひとつ房ひとつ房ちょっきんちょっきん  
ハサミで切って収穫してくれました。



夏に彫刻家芦田風馬先生の指導で楽しんだ粘土遊び。陶芸家芦田直人先生に焼き上げてい  
ただいた個性豊かな陶器レリーフのお魚たち。秋空の下 お庭に展示しました。



## 10月たくさん運動遊びを楽しみました！

おうちでの生活時間が多かった春でしたが少しずついつもの園生活のリズムを取り戻し、夏を元気に過ごした子どもたち。2学期になり活動量も目に見えて増えてきました。お散歩に出かけたりかけっこをしたりみんなで演技を組み立てたり・・・等、楽しみながら運動遊びを積み重ねてきました。今年はいつものような運動会はできないけれどおうちの方々にも演技を見てもらったり一緒に楽しめたらいいのになあという子どもたちの思いが膨らんできます。会場に飾れるようにと、きりん組ぱんだ組うさぎ組はいつものように一枚一枚 飾る旗を作りました。いろいろ制限もありましたが、保護者の方々のご理解ご協力をいただき、子どもたちの思いを叶える機会を設けることができました。紫明小学校のご理解ご好意、北文化会館のご理解で、最高の会場で、当日はそれぞれのびのび運動を楽しんだ子どもたち。お家の皆さんに温かい拍手をいただき、とっても元気に半日を過ごしました。ご参観、ご参加いただきありがとうございました。運動遊びを通してひとまわり大きくなった子どもたちです。

### 28日ことり組 おやこでうんどうあそび (北文化会館創造活動室)



おうちの方があまるよ!!ヨイドン



親子でふれあい体操のシールラリー シールたくさん集めよう



シールたくさん集めよう



おうちの方とたくさん遊びました。

### 29日うさぎ組 おやこでうんどうあそび (北文化会館創造活動室)



ディズニーたいとう



かけっこ ヨイドン



みんなでダンス♪「どんじゅらりん」♪のリズムにのって  
たのしく げんきに



カードをひいて 動物に変身!!  
親子でゴールめざして



どうぶつでいこう

全クラスでの運動会はできませんでしたが、賀茂川やホールでかわりあってお客様になって他のクラスのかけっこやリレーなど演技を応援しました。



10月24日 きりん組ぱんだ組 うんどうあそびさんかんび (紫明小学校校庭)



さあ はじめましょう

みんなで  
ディズニー体操



かけっこ ゴールめざして い、じょうげんめい!!

ぱんだぐみ 「げんきいっぱい ニンジャだ! にん!

大好きな「勇気100%」の歌に合わせて、楽しくアーチで遊びました。22人の元気なぱんだぐみにんじゃです。

きりんぐみ 体操鳴子「こちらをひとつに！」



ぱんだぐみ  
きりんぐみ

紅白リレー

白ぐみも赤ぐみも  
ひとりひとり元気に  
走りバトンをつなげた。



しっかり体を動かせるようになってきた きりん組の子ども達  
憧れの鳴子ができるところをとても喜んだ子ども達。  
お友達と力を合わせて体を動かして楽しくとりくみました。  
心も体も大きく育った19人のきりんさんです。